
Integração Editorial

/peloestado peloestado.com.br

Produção e edição: ADI/SC  - Jornalista Celina Sales 
com colaboração de Cláudia Carpes. 
Contato peloestado@gmail.com
Diagramação: Paulo Dornelles

PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O ministro do Desenvolvimento Agrário e Agricultura 
Familiar, Paulo Teixeira, confirmou, esta semana, que 

o diretor de Abastecimento da Companhia Nacional de 
Abastecimento (Conab), Thiago dos Santos, responsável 
pelo leilão para importação de arroz anulado no início do 
mês, será exonerado. Ainda não há data para a publicação 
do novo edital para a importação de 1 milhão de toneladas 
de arroz, mas a possibilidade de um novo certame 
preocupa os produtores, principalmente, os catarinenses, 
que são o segundo maior produtor do grão no país. 

Enquanto o Governo Federal acredita que a compra 
pública poderá garantir o abastecimento e estabilizar os 
preços do produto no mercado interno, que tiveram uma 
alta média de 14%, chegando em alguns lugares a 100%, 

após as inundações no Rio Grande do Sul, a Federação das 
Associações Comerciais e Industriais de Santa Catarina 
(Facisc), teme que as vendas dos produtos locais sejam 
prejudicadas pela concorrência abaixo do preço. 

Só que vale lembrar que desde o início das enchentes, a 
Federação das Associações de Arrozeiros do Rio Grande 
do Sul (Federarroz) garantiu que não faltaria arroz no 
país, já que eles haviam colhido a maior parte antes das 
chuvas. 

O Governo Federal ainda está negociando com os 
produtores uma alternativa para evitar o possível leilão 
sem gerar desabastecimento do produto no mercado e 
nem elevar os preços. A proposta deve ser apresentada 
ainda esta semana.

Novo leilão de arroz preocupa produtores locais

Força, Gabrielzinho

Tiro no pé
A estratégia de Gean Loureiro em retirar o apoio do União Brasil à reeleição de Topázio Neto (PL), na Capital, causou 

uma certa confusão dentro do partido. Os deputados da base do partido na Alesc estão, inclusive, tentando marcar 
um encontro para discutir o tema e tentar, de alguma forma, que Gean volte atrás. Nos bastidores, o que se comenta 
é que alguns parlamentares já reiteraram o apoio a Topázio e que não se veem apoiando outro candidato. Na Câmara 
Municipal, o cenário é o mesmo. A impressão que dá é que Gean usou o partido para resolver uma rixa pessoal, o que 
pode se tornar um tiro no pé, já que o ex-prefeito mostra não ter influência nem dentro do próprio partido.
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Apoio indefinido
O deputado estadual do PL, Carlos Humberto, desistiu da disputa pela prefeitura de Balneário Camboriú. Apesar 

de ser a indicação da maioria da bancada, a vaga ficou com Peeter Lee Grando, indicado pelo atual prefeito, 
Fabrício Oliveira. Em entrevista no início da semana, ele afirmou que vai apoiar a pré-candidatura do seu pai, Carlos 
Humberto Silva, pelo partido Democracia Cristã. Se o pai não vier a se candidatar, as conversas de bastidores é que 
ele pode apoiar Juliana Pavan (PSD).

Terminal Gás Sul
Foi inaugurado na última terça-feira, 25, o Terminal Gás 

Sul (TGS), na Federação das Indústrias de SC (FIESC). Por 
meio de um gasoduto de 33 quilômetros de extensão, a 
estrutura se conecta ao gasoduto terrestre existente 
da Transportadora Brasileira Gasoduto Bolívia-Brasil 
(TBG), injetando mais gás no sistema que abastece a 
demanda brasileira.  Conhecida como FSRU (Floating 
Storage and Regasification Unit, na sigla em inglês), a 
embarcação terá capacidade de armazenar 138 mil m3 
de GNL e regaseificar até 15 milhões de m3 por dia. O 
objetivo é abastecer indústrias locais, como a cerâmica, 
metalmecânica e de vidro, do Sul do Estado, por exemplo. 
No total, foram investidos R$ 500 milhões no projeto.

AsQ passa a se chamar Salvia 
A  AsQ agora é Salvia - Saúde Corporativa - e 

anuncia a aquisição da startup do Paraná, Saúde Work, 
especializada em ergonomia e saúde ocupacional, por R$ 
5,9 milhões. A nova marca catarinense com abrangência 
nacional oferece serviços que aumentam a eficiência 
dos programas de saúde do colaborador mantidos 
por empresas. O anúncio das novidades foi feito na 
ExpoGestão, principal evento de negócios do estado, pelo 
CEO da Salvia, Guilherme Hahn. Ainda neste ano, a Salvia 
deve inaugurar uma clínica modelo dentro do complexo 
Bewiki Care – Hospital Dia, em Florianópolis. Também está 
nos planos um projeto robusto de transformação digital 
em desenvolvimento com a Fundação CERTI.

O vereador de Florianópolis, Gabrielzinho Meurer 
(PL), segue internado em estado grave na UTI do 
Hospital da Unimed, na Grande Florianópolis, após 
complicações de uma pneumonia. O quadro do político 
está praticamente inalterado há 15 dias e ele precisa se 
submeter a sessões diárias de hemodiálise devido ao 
mau funcionamento dos rins.

Ele, que possui hipocondroplasia, uma variação de 
nanismo, está em seu segundo mandato e concorre a 
vaga de vice na chapa do atual prefeito da Capital. Aliás, 
em consideração a Gabrielzinho, Topázio Neto (PSD) e 
Jorginho Mello (PL) decidiram não anunciar por agora o 
nome de quem entrará no pleito de outubro.

Nova penitenciária
O governador Jorginho Mello cumpre agenda de trabalho nesta quinta-feira, 27, no Planalto Norte. O governador inaugura 

a nova Penitenciária Industrial de São Bento do Sul, que tem capacidade para abrigar 420 internos em regime fechado. O 
secretário de Estado de Administração Prisional e Socioeducativa, Carlos Alves, e a secretária adjunta, Joana Mahfuz Vicini, 
estarão presentes na entrega da nova unidade.


